

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Estados libres

A lo largo del año, todos los estados de la República Mexicana han sido afectados por *narcoejecuciones*, con la excepción de Baja California Sur y Tlaxcala.

Um, comentan, irápido, hay que mudarnos para allá!, y cantamos: "Vamos a Tlaxcala que Tlaxcala es un edén, ia Tlaxcala!"

Una poli más

Que como la Policía Federal Preventiva (PFP) no es "una institución sólida, capaz de forjar un sistema modelo de organización y gestión para todas las policías del país", y en pocas palabras "las distintas reformas a la ley de la PFP no han logrado los frutos esperados (o sea, en pocas palabras, no ha servido), el Ejecutivo Federal plantea la creación de una sola policía.

¿Otraaaa?, pero si con ella le vamos ganando al narco, ¿qué, no?

¡Lástima mexicanos y mexicanas!

Les tenemos una mala noticia:

Ayer, la exprimera dama Marthita Sahagún de Fox sepultó nuestra última esperanza de volver a reír a mandíbula batiente.

—¿Tiene aspiraciones políticas para la próxima elección federal de 2009?— le preguntaron los chicos de prensa.

—Cero, ni ahora, ni después, ni nunca. Mi proyecto de vida a futuro es solamente el Centro Fox.

"El presidente Fox, mi marido y yo (o sea, ¿un *menage à trois*?) compartimos proyecto, compartimos vida y el Centro Fox es mi proyecto de vida, no voy a contender electoralmente", aseveró.

¡Aaahhhh!, isnif, snif!, sollozan, ¡la hemos perdido para siempre! Ahora sí, ni el Chapulín Colorado nos podrá salvar..., ¡no se vale, Marthita..!

Mejor tome medidas extremas

Y la historia se repite. Ahora que el presidente Feli Calderón inauguraba un campus de la Universidad de Guanajuato, el Establo (perdón, Estado) Mayor Presidencial (EMP) inten-

tó impedir que un joven se manifestara portando una playera con la leyenda "Espurio".

Como el estudiante Cristóbal Flores no quiso salirse de la ceremonia, aunque un elemento del EMP le pedía que se retirara, el joven sólo se despojó de la camiseta, aunque abajo, muy preparadito, traía otra camiseta que tenía escrito con plumón:

"¿Oportunidades?"

Ya no lo obligaron a quitársela, no más continuó siendo vigilado por uno

de los militares del cuerpo de protección del Ejecutivo.

¡Bueno!, especulan (tan de moda ahora), ¿por qué obligarlo a quitársela?... a la mejor "espurio" es una nueva marca de ropa... fue contra los derechos de libertad de expresión del joven, ¿qué no?

La próxima vez habrá que darles uniformes a los asistentes a los actos de Feli..., pues si le quedó el saco...

¡Cuidadito!

Diferentes agrupaciones astronómicas del mundo, invitando a quien desee a unirse a observar las estrellas para medir hasta qué grado la contaminación lumínica proveniente de nuestras ciudades, está haciendo desaparecer del cielo a las estrellas.

Es el proyecto Gran Red Mundial De Conteo De Estrellas (Great World Wide Star Count).

A partir de noviembre, los participantes tendrán que mirar el cielo entre las siete y ocho de la noche, localizando la constelación del Cisne (habitantes del hemisferio norte) y la de Sagitario (habitantes del hemisferio sur).

Se tendrá que marcar el brillo o magnitud de las estrellas que logren verse en unas cartas celestes descargables desde Internet.

En el sitio del proyecto existen guías en diferentes idiomas para saber dónde mirar y qué número atribuir a las estrellas. Los datos deberán enviarse a la base de datos mundial para ser analizados posteriormente.

¡Újule!, dicen, a ver si no a la hora de contar "estrella por estrella, constelación por constelación", se descubre que hay



Fecha 23.10.2008	Sección Política	Página 41
----------------------------	----------------------------	---------------------

fraude, ¡y seguro hay plantón en la Vía Láctea!, ¡cómo no! ¿Y si mandamos un grupo de resistencia civil pacífica para allá?...

Deberían hacer lo mismo

La Federación Mexicana de Fútbol (FMF) acordó desafiliar a los equipos Mapaches de Nueva Italia y Mapaches de Zihuatanejo, de las segunda y tercera divisiones, en ese orden, por presuntos actos delictivos de sus supuestos directivos.

Um, reflexionan, igual debería hacer el IFE...

Pregunta

Por cierto, ayer luego de la ceremonia en

la que el IFE festejó sus 18 años de existencia, el consejero presidente, Leonardo Valdés, aseguró que el organismo electoral no será un árbitro omiso ante las nuevas regulaciones para el proceso electoral en marcha de 2009.

Ejem, ¿Qué no lo fue en la pasada elección????, preguntan...

¡Con razón!

Durante la inauguración de la exposición Salón de la Plástica Cubana 2008 (muestra que se presenta en la sede del Seminario de Cultura Mexicana para celebrar el día de la Cultura Cubana —20 de octu-

bre—, instituido para recordar que hace 140 años el pueblo isleño entonó por primera vez su himno nacional), Vivian Martínez Tabares, consejera cultural de la embajada de ese país en México, afirmó que en Cuba la cultura ha sido “un bastión muy importante de preservación de la soberanía”.

Um, dicen, con razón aquí cada quien jala para su lado...

Dudas

Y a todo esto, ¿y el sindicato, apá? ¿Por qué siguen sin tocarlo? ☒



Luis Carlos Ugalde. (Foto: Braulio Tenorio)